

er

GNAM, Orchestre à l'école, et si c'était la bonne partition pour votre enfant ?

Plus d'infos au 02 51 23 90 07

ou par mail à :

conservatoire.marinmarais@lsoagglo.fr

Un collège qui bat la mesure avec brio

Au collège Pierre Mauger, ils sont neuf élèves de 6^e et de 5^e qui, cette année, deux fois par semaine, se réunissent pour former un orchestre.

Un partenariat sans fausse note

« Orchestre au collège » est une option qui permet aux élèves de découvrir la musique. Un dispositif qui repose sur un partenariat entre le professeur de musique du collège, Christophe Onillon et des enseignants du Conservatoire, Christophe Dichamp, Pierre-Antoine Colas, professeurs de trompette, et Marc Pinson, professeur de trombone et tuba.

Une rapide montée en gamme

« Au départ, les élèves ne savent pas lire une partition ni ne connaissent la durée des notes. Ils vont apprendre de mémoire. De même chez eux, n'ayant pas les instruments, ils vont mimer ! Malgré cela, la progression est rapide : en septembre, ils ont démarré de zéro et le 4 décembre, ils étaient sur scène, à la galerie commerciale Ylium, pour un concert en faveur du Téléthon ! », confie Marc Pinson. Un travail régulier, une capacité à écouter les autres, et surtout, l'envie de découvrir une pratique musicale ou les coulisses d'un orchestre, autant de facteurs qui contribuent à la réussite de ce projet.

Même si ce n'est pas l'objectif de départ, beaucoup d'élèves issus du dispositif Orchestre au collège s'inscrivent ensuite au Conservatoire.

